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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en relación al 

monte de eucaliptus ubicado a la vera de las vías, desde Av. Bermúdez 
hasta Bv. Argentino de la ciudad de Gálvez, departamento San Jerónimo, se 

sirva brindar la siguiente información: 

1) inventario de los ejemplares existentes anterior a la intervención 

municipal; 

2) plan de intervención sobre la masa forestal del monte de eucaliptus; 

Y, 

3) estudio realizado sobre el impacto ambiental del proyecto "Parque 

Lineal Monte de Eucaliptus". 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Vecinos de Gálvez me han hecho llegar su preocupación por la suerte de lo 
que se da en llamar "Parque Lineal Monte de Eucaliptus", predio que se 
extiende a la vera de las vías del ferrocarril, desde Av. Bermúdez hasta Bv. 

Argentino de aquella ciudad. 

Señalan su disconformidad con las intervenciones efectuadas por el 

municipio, las cuales consideran desmedidas y sin planificación adecuada. Si 
bien reconocen que había ejemplares que estaban en mal estado y debían 
ser retirados para seguridad de bienes y/o personas, han visto quitar 
árboles verdes, que no implicaban riesgo a terceros sino un obstáculo al 

proyecto arquitectónico. 

Los vecinos me aclaran que no se oponen a la obra en sí, razón por la cual 
han propuesto se reformule el plan original de modo de "priorizar árboles 
por sobre adoquines". Desde la vecinal San José comparten esta 

preocupación. 

En este sentido una agrupación ecologista de la ciudad ha elaborado una 
carta dirigida a la intendencia, reclamando la reforestación de varios 
ejemplares extraídos, un plan de protección de los ejemplares reforestados 
y la citada adaptación del proyecto, adaptándolo a la biodiversidad existente 
en el monte y solicitando, enfáticamente, no se extraiga un solo ejemplar 
sano más. Ello motivó que, en resguardo, efectuaran un recuento de 
ejemplares que da cuenta de la existencia de 318 eucaliptus sanos, 3 
retoños y 2 palos borrachos. La carta se ha hecho pública a través de las 

redes sociales, generando un amplio consenso en la población. 
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